

Einladung zum

Mongolei-Colloquium

Donnerstag, 19. November 2015

18 (c.t.) – 20 Uhr

Annalena Kaiser & Sharleena Goerlitz

Sommerschule in der Mongolei: Zwischen Sprachunterricht und Steppendisko

Die **Sommerschule für junge Mongolisten** wurde 2015 vom Mongolischen Bildungsministerium in Kooperation mit der Mongolischen Nationaluniversität organisiert. Neben einer interessanten Vorlesungsreihe in Ulaanbaatar fand erstmalig ein siebentägiger Aufenthalt mit Sprachunterricht bei einer Viehzüchterfamilie auf dem Land statt.



Die Vortragenden studieren Mongolistik und waren im Sommer zum ersten Mal in der Mongolei. In ihrer Präsentation stellen sie die Sommerschule vor und berichten auch von ihren ganz persönlichen Erfahrungen. Ob sich das deutsche Pünktlichkeitideal mit dem Steppenleben vereinen lässt und was das Sprichwort „jaarval daarna“ – wer hastet, der friert – konkret bedeutet, wird im Vortrag ebenso thematisiert, wie die Kulturvorlesungen an den Universitäten Ulaanbaatars.

Ort: Universität Bonn, IOA

Abteilung für Mongolistik und Tibetstudien

Regina-Pacis-Weg 7 (Gebäude des Ägyptischen Museums)

Raum: ÜR 2024 /Bibliothek

Alle Interessierten sind willkommen!